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Texte de la question

Mme Véronique Riotton appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse sur la
profonde inquiétude des enseignants de sport sur la suppression des championnats de ski alpin, nordique et de
snowboard pour les collégiens et les lycées par l'union nationale du sport scolaire (UNSS). Les professionnels de
l'enseignement, notamment physique et sportif, comprennent très mal ce choix, qui prive nos territoires
montagnards d'une épreuve très appréciée et nos jeunes étudiants d'une excellente opportunité de montrer leurs
talents aux niveaux national et international. Les raisons de cette annulation, à savoir un conflit en cours entre
l'UNSS et la fédération française de ski, ne sauraient être une raison suffisante pour annuler un événement de cette
ampleur et de cette importante, attendu par les élus et les professionnels de l'enseignement. Aussi, elle lui demande
s'il compte réviser cette position afin que ces championnats puissent être rétablis.
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